

CYCLISME/BALADE DES P'TITS GARS D'AUBER

Mobilisation contre la mucoviscidose

Malgré une météo incertaine, plus de 500 coureurs ont répondu, hier matin, à l'appel de Stéphane Javalet lors de la traditionnelle « balade des p'tits gars d'Auber ». Une belle mobilisation qui a permis d'ores et déjà de récolter 4 200 € pour l'association Vaincre la mucoviscidose. La championne de France Elite Mélodie Lesueur (au centre aux côtés de sa coéquipière Elodie Hégo buru), qui a annoncé cette semaine qu'elle resterait fidèle à l'ES Gervais-Lilas, a emmené le peloton en compagnie des pros de BigMat Auber 93 (Romain Bacon, à gauche, et Nadir Haddou). Des anciens de l'équipe francilienne, comme Yannick Talabardon (Saur), étaient également présents.

